
Ata da reunião da 3ª Câmara do Conselho de Planejamento e Administração da 1 
Universidade Federal do Paraná, realizada em 19 de maio de 2010. 2 
Aos dezenove dias do mês de maio do ano dois mil e dez, as quatorze horas, na Sala do Conselho 3 
Universitário, reuniu-se a Terceira Câmara do Conselho de Planejamento e Administração da 4 
Universidade Federal do Paraná, sob a Presidência da Conselheira Chisato Oka Fiori. Presentes os 5 
Conselheiros Titulares Clara Brener Mindal, Sidon Keinert Júnior, Phillipe Batiuk Trindade, 6 
Luciane Bittencourt Carias de Oliveira, Luiz Cláudio Fernandes, Roberto Tadeu Raittz e o 7 
Conselheiro Suplente Edson Aparecido Mitishita. Justificaram suas ausências os Conselheiros 8 
Carlos Estevam Nolf Damiani, Ettiène Cordeiro Guérios e Ana Maria Petraitis Liblik. Presentes 9 
também a Senhora Mariza Pereira Rodrigues, Coordenadora de Relações Institucionais e o Senhor 10 
José Clovis Pereira Borges representando a Pró-Reitoria de Administração. Havendo quórum, a 11 
Presidente iniciou a sessão colocando em análise e votação a ata da reunião realizada no dia 12 
quatorze de abril de dois mil e dez, sendo a mesma aprovada por unanimidade. Nos informes, a 13 
Senhora Presidente comunicou a inclusão do processo nº 094194/2009-74 e a retirada do item 02 14 
da pauta, processo 001335/2010-57 – Termo de Cooperação entre UFPR, PETROBRÁS e 15 
FUNPAR para o desenvolvimento do Projeto “Desenvolvimento de tecnologia de monitoramento 16 
com Veículo Aéreo Não Tripulado para a medição das concentrações troposféricas de O3 e da 17 
altura da Camada Limite Atmosférica”, por motivo da ausência da Conselheira Relatora Carla 18 
Cristina Bitdinger Cobalchini. Encerrados os informes, deu-se início à Ordem do Dia: 01) 19 

Processo nº 041996/2007-10 – Projeto interdisciplinar sobre águas – Reservatório Rio Verde 20 
– Petrobrás-PR (homologação). A Conselheira Chisato Oka Fiori fez a leitura do seu parecer 21 
favorável a homologação da proposta inicial. Em votação o parecer foi aprovado por 22 
unanimidade. No aguardo da chegada da Conselheira Clara Brener Mindal para fazer a leitura do 23 
relato da Conselheira Ettiène Cordeiro Guérios, a Senhora Presidente passou para o item 02) 24 

Processo nº 112792/2009-32 – Contrato entre UFPR e a FUNPAR objetivando a 25 
operacionalização e execução da gestão financeira do Curso de Economia e Meio 26 
Ambiente/2010. A Conselheira Luciane Bittencourt Carias de Oliveira exarou parecer favorável à 27 
aprovação da Minuta de contrato, bem como do Plano de Trabalho e Orçamento do Curso de 28 
Especialização em Economia e Meio Ambiente. Em votação o parecer foi aprovado por 29 
unanimidade. 03) Processo nº 094194/2009-74 – Contrato de Prestação de Serviço Telefônico 30 
Fixo Comutado entre UFPR e EMBRATEL. O Conselheiro Relator Edson Aparecido Mitishita 31 
exarou parecer favorável a solicitação. Em votação o parecer foi aprovado por unanimidade. 04) 32 

Processo nº 092393/2009-48 – Contrato entre a UFPR e a Empresa Adir José de Carvalho, 33 
objetivando serviços de manutenção em máquinas e equipamentos, com fornecimento de 34 
peças novas a ser prestado nas dependências da Imprensa Universitária da UFPR. A 35 
Conselheira Clara Brener Mindal fez a leitura do parecer favorável a celebração do contrato, 36 
exarado pela Conselheira Relatora Ettiène Cordeiro Guérios, pela sua ausência justificada. Em 37 
votação o parecer foi aprovado por unanimidade. 05) Processo nº 008339/2010-66 – Contrato 38 

entre UFPR e a Empresa SR Serviços Terceirizados Ltda. objetivando a prestação de 39 
serviços de limpeza e conservação de áreas internas, médicas, laboratoriais dos diversos 40 
campi da UFPR (homologação). O Conselheiro relator Luiz Cláudio Fernandes exarou parecer 41 
favorável à homologação do “ad referendum”. Em votação o parecer foi aprovado por 42 
unanimidade. Encerrada a pauta e livre a palavra, os conselheiros em final de mandato, Roberto 43 
Tadeu Raittz e Luciane Bittencourt Carias de Oliveira fizeram suas despedidas e agradecimentos à 44 
Câmara. Os agradecimentos foram recíprocos e os conselheiros foram ovacionados pela Câmara. 45 
Nada mais havendo a tratar, a Senhora Presidente agradeceu a presença de todos e declarou 46 
encerrada a sessão, da qual eu, Maria Lucinda dos Santos, secretária, lavrei a presente ata. 47 


